

COMPETICIONES

La Diamond League de atletismo competirá por primera vez en África

Palco23

4 mar 2016 - 10:10

Nueva York ha decidido descabalgarse de la Diamond League tras seis años y la Federación Internacional de Atletismo (IAAF, por sus siglas en inglés) ha logrado convertir un contratiempo en una oportunidad. Por primera vez en la historia de esta competición, África albergará una de las series gracias a la apuesta de Rabat (Marruecos) por ser sede.

La competición llegará al país el 22 de mayo, después de que ya se hayan disputado las series de Doha (Qatar) y Shanghái (China). Después viajará a Eugene (EEUU), Roma, Birmingham, Oslo, Estocolmo, Mónaco, Londres, Lausana, París, Zúrich y Bruselas. "Estamos encantados de llevar nuestras series de atletismo de primer nivel a una nueva área continental", ha comentado Sebastian Coe, presidente de la federación internacional.

La cita se celebrará en el Complejo Príncipe Moulay Abdellah de la capital marroquí y supone que, en su séptima edición, las series mundiales en las que participan atletas de 32 disciplinas recorrerán cuatro continentes: Asia, África, Europa y Norteamérica. "La inclusión de nuestro Encuentro Internacional Mohammed VI en la Diamond League de la IAAF es una clara afirmación de la capacidad de nuestro país para ofrecer el más alto estándar internacional de productos deportivos", ha celebrado Abdeslam Ahizoune, director del evento.

Rabat aplicó por primera vez para ser miembro de la competición en 2014 y desde entonces "ha sido objeto de un riguroso proceso de evaluación para confirmar que su organización, instalaciones y servicios eran de un nivel lo suficientemente alto como para su inclusión en el circuito", ha indicado la federación. Y es que el evento se retransmite en más de 120 países y es una de las mayores ventanas de exposición mediática de este deporte tras los mundiales y los Juegos Olímpicos.